



Hövelhof bei Paderborn - Die Energiewende hart nun auch den Onlineshop selbstklebefolien.com erreicht.

Das Sortiment an Sonnenschutzfolien hat sich in diesem Herbst erweitert.

Im Grunde wurden Sonnenschutzfolien konzipiert um die Sonnenenergie im Sommer vom Gebäude weg zu reflektieren. Bei einer Fachgerechten Installation kann man so in den Sommermonaten ein angenehmes Klima in Büros und Häusern erwirken und ein Menge Energiekosten bei Klimaanlage einsparen. Genau an diesem Punkt setzen Große Firmen, Bauherren und Architekten an. Eine Sonnenschutzfolie kann sich bereits nach kurzer Zeit bezahlt machen, da die wärmenden Sonnenstrahlen erst gar nicht in das Gebäude hineinkommen. So muss die Raumluft natürlich nicht gekühlt oder nicht so stark gekühlt werden. Bei der Auswahl der passenden Sonnenschutzfolie sollte man sich einen Fachlichen Rat einholen, da es unterschiedliche Sonnenschutzfolien für eine Verklebung von innen oder von außen gibt. Bei der falschen Wahl kann es dazu kommen das bei einer Installation von innen ohne die Prüfung des Fensters es zu einer Beschädigung des Glases kommen kann. Damit dies nicht geschieht sollte man im Zweifelsfall zu der Verklebung von Außen tendieren! Sonnenschutzfolie zur Verklebung von außen sind zwar geringfügig teurer, aber man ist auf der sicheren Seite bezüglich der Haltbarkeit der Glasscheiben!

In den Kalten Wintermonaten kann eine Sonnenschutzfolie auch dafür sorgen das Heizkosten eingespart werden. Durch die reflektierende isolierende Folie sind besonders Einfachverglasungen wie mit einer Isolationsschicht überzogen. Um Energiekosten zu sparen ist es allerdings unbedingt nötig, dass die Folie passgenau eingesetzt wird.

In unserer neuen Produktion ist es ab sofort möglich sich Sonnenschutzfolie direkt auf das Fenstermaß zuschneiden zulassen! Bei einem Zuschnitt sollte man aber immer 2-5mm als Zugabe rechnen. Nach dem Verkleben muss die Sonnenschutzfolie 100% decken, damit es zu den gewünschten Energiespareffekten kommt. Durch einen direkten Zuschnitt am Fenster oder auch durch die Zugabe beim Zuschnitt kann man sich eine passgenaue Außenhaut für ein Fenster herstellen.

Auch wenn es immer beliebter wird Klebefolien, Fensterfolien und Sonnenschutzfolien im "do it your self" verfahren zu verkleben sollte man sich einen fachlichen Rat einholen oder eine Kurzschulung besuchen. High Tech Folien wie Sonnenschutzfolien sind mit ein paar Tipps und Tricks vom Experten sehr leicht selbst zu verlegen.

Weitere Informationen über Sonnenschutzfolien finden Sie unter: http://www.selbstklebefolien.com/Fensterfolie/Sonnenschutzfolie---48_50.html

Pressekontakt

GlobalMarketingConsult GmbH

Herr Manuel Maus
Detmolder Str. 101
33161 Hövelhof Riege

selbstklebefolien.com/
presse@selbstklebefolien.com

Firmenkontakt

GlobalMarketingConsult GmbH

Herr Manuel Maus
Detmolder Str. 101
33161 Hövelhof Riege

selbstklebefolien.com/
presse@selbstklebefolien.com

Im Jahr 2008 wurde selbstklebefolien.com von der GMC GmbH übernommen und mit Leben gefüllt. Innerhalb weniger Jahre entwickelt sich selbstklebefolien.com zu einer der größten Lieferanten und Hersteller von Klebefolien mit Kunden in Europa und USA. Weitere Informationen über den Digitaldruck auf Klebefolien finden Sie unter: http://www.selbstklebefolien.com/Folien-Aufkleber/Digitaldruck--35_53.html